

FECHA: 02 DE MARZO DE 2025.

BOLETÍN: 148

ALE ROJO DE LA VEGA INAUGURA PUNTOS VIOLETA EN PAN CDMX Y UNIVERSIDAD DE LONDRES

- *Son los primeros instalados en la sede de un partido político y una institución de educación superior.*
- *Con esta acción, la alcaldía Cuauhtémoc alcanza casi 300 Puntos Violeta en su territorio.*

El Gobierno que encabeza Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc sigue ampliando la red de espacios seguros para mujeres, con la instalación de Puntos Violeta en la sede del Comité Directivo Regional del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, en la colonia Roma Norte, así como en la Universidad de Londres Campus Vértiz (Doctores) y Luis Cabrera (Roma Norte); se trata de los primeros Puntos Violeta instalados en las oficinas de un partido político y una institución educativa del nivel superior, respectivamente.

Acompañada por Luisa Gutiérrez Ureña, presidenta del PAN en la capital del país, así como Lía Limón, secretaria nacional de Vinculación con la Sociedad Civil, Ale Rojo de la Vega celebró que el PAN haya sido el primer partido en atender la invitación para instalar puntos violeta. “Esto no es de partidos y no es de colores, es de principios. Porque la política tiene que servir a la gente”, aseguró.

A pregunta expresa de los medios de comunicación, informó que su administración prepara actividades en torno a la conmemoración del Día Internacional de la Mujer. Del 3 al 16 de marzo, detalló, habrá conferencias, visitas a escuelas, obras de teatro, así como acciones para visibilizar la lucha feminista y diversos apoyos durante la marcha del 8M.

En su intervención, la mandataria subrayó que además de la instalación, la alcaldía capacita al personal encargado de las áreas correspondientes para que sean primeros respondientes y, en el caso de la universidad, acompañen también a estudiantes que quieran formarse en prevención y atención a la violencia de género, “porque esto no es solo un protocolo, a esto le llamamos red de vida”, afirmó.

Los Puntos Violeta son espacios donde mujeres en situación de riesgo pueden recibir orientación, apoyo y canalización a instancias especializadas. Con la instalación en esta universidad, la estrategia ya suma 106 puntos en espacios de gobierno y 186 en establecimientos privados, como restaurantes y comercios.

Desde el inicio de la administración, explicó la alcaldesa, el gobierno de Cuauhtémoc ha impulsado diversas estrategias para atender la violencia de género de manera frontal. En los primeros cinco meses se consolidó el Gabinete Violeta, un espacio de trabajo interinstitucional único en el país, donde las áreas de gobierno trabajan coordinadas en acciones de prevención y atención. Además, se implementó Reacción Violeta, un mecanismo de respuesta inmediata ante casos de violencia y se capacitó a todo el personal de la alcaldía, incluyendo a la Policía Auxiliar, en derechos humanos y perspectiva de género.

Finalmente, Ale Rojo de la Vega agradeció el trabajo de su equipo responsable de la atención a las mujeres en situación de violencia. “Sigamos construyendo alianzas, creando espacios seguros, encendiendo más luces de esperanza porque cada punto violeta es más que un lugar: es una oportunidad de salvar una vida”.